
DUNCAN CLARK

Founder, investor and leading advisor on China's dynamic technology and consumer sectors

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Pendiri, investor, dan penasihat terkemuka di sektor teknologi dan konsumen yang dinamis di Tiongkok, Duncan Clark adalah pakar yang diakui di Internet dan kewirausahaan di Tiongkok. Dia telah tinggal dan bekerja di Beijing dan Shanghai selama lebih dari 20 tahun.

Seorang penasihat awal pengusaha internet China terkemuka, Clark adalah penulis Alibaba: The House That Jack Ma Built, karya definitif tentang e-commerce dan raksasa teknologi China, pendirinya Jack Ma, dan kekuatan serta orang-orang yang mendorong kenaikannya. Itu dinamai Book of the Year oleh majalah The Economist dan terpilih untuk Business Book of the Year oleh Financial Times / McKinsey.

Topics

- Business
- China
- Management

Clark adalah ketua BDA China, perusahaan yang ia dirikan pada 1994 setelah bekerja sebagai bankir investasi dengan Morgan Stanley di London dan Hong Kong. BDA adalah perusahaan penasihat yang melayani investor di perusahaan-perusahaan dengan pertumbuhan tinggi di sektor teknologi dan konsumen di Cina dan pasar Asia lainnya.

Sebagai penasihat kebijakan senior Tiongkok untuk investor institusi, perusahaan dan pemerintah, Clark juga merupakan co-founder atau investor tahap awal dari sejumlah perusahaan teknologi termasuk AppAnnie, Student.com dan Radish Fiction. Dia adalah direktur independen Bangkok Bank (Cina) di Shanghai, anggota Dewan Wali Masyarakat Asia di New York dan anggota dewan penasihat reksa dana tematik Pictet Digital, yang dikelola oleh Pictet Asset Management di Geneva. Clark juga menjadi anggota dewan internasional WildAid, organisasi nirlaba San Francisco yang memiliki misi untuk mengakhiri perdagangan produk-produk satwa liar ilegal di kehidupan kita.

Clark adalah Senior Visiting Fellow dari Institute of Global Affairs di London School of Economics; dan mantan Visiting Scholar di Stanford University. Dia sebelumnya menjabat sebagai Ketua Kamar Dagang Inggris di Tiongkok.